



大津町の宝 子どもたち



ボールを追う —
6月24日 町子ども会ビーチボールバレー大会



矢護山の山頂でお弁当 — 6月4日 山開き

惣領の甚六

いろはにほへと 17

惣領とは、一家一族の中心になつて統治する人のこと。古くは、地方を支配する上での役職を意味したが、室町時代以後は一族一家を統治する者のこととなつた。

男社会の中で一家の惣領といえば長男となつた。
昔、要領を得ない男を「甚六」といつたが、長男は大切にされて育つから苦勞が足りず世事につづとい。それゆえ一・三男のほうが利口だという意味でこの文句ができたりらしい。

編集後記

例年になく長く感じられる梅雨が続いています。

うつとおいしい梅雨ですが

田植えに欠かせない恵みの雨、おいしい水、地下水をつくる雨でもあります。

今年の表紙は木の花シリーズです。ピンク夏っぽい、別名シャラノキだそうです。

昨日来の雷雨がすぎ

て梅雨明けも近いようですが、今度は暑い暑いと言う日々。四季の

議会広報編集特別委員会

委員長 荒木俊彦
副委員長 吉田忠道
委員 坂本典光
新開則明
鈴木ムツヨ

この議会だよりはリサイクル推進のため、古紙100%の再生紙を利用しています。